

災害対策機械操作訓練を実施しました



6月28日、佐波川の河川敷で災害対策機械の操作訓練を実施しました。

国道を管理している職員や今年新たに災害協定を締結した保守業者も初めて訓練に参加しました。

東日本大震災で被災地で復旧作業を行った方に機械の操作方法やノウハウを伝授していただきました。

国土交通省の災害支援活動



平成21年7月 中越地震



中越地震では、崩落した土砂に車が埋まり、人命救助作業を行うために、**国土交通省に土砂災害専門の職員が派遣依頼がありました。**

派遣された職員の作業指示により救助活動が無事完了しました。

平成21年7月 中国・九州北部豪雨



国道262号 土石流による被災 国道190号 路面冠水



国道262号 上勝坂橋の被災 仮橋による復旧作業

平成21年7月の豪雨は、山口県に甚大な被害をもたらしました。

山口河川国道事務所は、被災した橋には仮橋を設置し速やかに道路網を復旧しました。

広く関係者を集めた説明会を開催しながら、土石流を防ぐ砂防えん堤を設置しています。



平成23年7月 タイ洪水

国土交通省は、海外でも災害支援を行っています。

タイの洪水では、排水ポンプ車を船で輸送しタイ市街にあふれる水の排水に協力しました。



タイでの排水ポンプ車による排水作業状況

RIVARO[リバロ]とは RIVER And ROAD(川と道路)の頭文字。山口河川国道事務所の川づくり、道づくりをイメージしてネーミングしました。皆さまに親しまれる地域づくりを目指して日々頑張りますので、よろしくお願いします。

お問い合わせ：山口河川国道事務所 計画課 0835-22-1819



山口河川国道事務所 キャラクター「まもる君」

山口河川国道事務所 ホームページもみてね！